

„Maskenball“ am Wochenende

Ausstellungen im Tauchaer Rittergutsschloss geöffnet

Taucha (-art). Die Ausstellung Maskenball im Tauchaer Rittergutsschloss ist am Sonnabend und Sonntag wieder von 14 bis 19 Uhr geöffnet. Die 120 Werke des Malers Rüdiger Bartels und das Ambiente der Ausstellung in der Kulturscheune waren zur Vernissage auf große Begeisterung gestoßen. Manche Besucher kommen inzwischen aus ganz Mitteldeutschland und darüber hinaus, um sich die zahlreichen Bilder

mit dem stets wiederkehrenden Motiv der Masken anzusehen. Bis 15. November werden die Bilder in dieser einmaligen Schau gezeigt, ehe sie in die Sammlung Fürstenhof übergehen.

Ebenfalls auf dem Schlossberg ist in der Schlossgalerie an beiden Tagen von 14 bis 16 Uhr die Ausstellung „Architektur der christlichen Ritterorden“ geöffnet. Am Sonntag öffnet zudem von 14 bis 17 Uhr das Rittergutsmuseum.



Erklärungen zu den Werken mit den Maskenmotiven gibt es absichtlich nicht. Je nach Stimmung stehen den Besuchern alle Interpretationsmöglichkeiten offen. Foto: Olaf Barth